



Ufergarten

Auf dem Gelände zwischen Kirche und dem späteren Fährhaus ließ der Unternehmer Fritz Feldhus im Jahr 1907 eine Villa erbauen. Später war hier zunächst ein Herzsanatorium und zur Zeit des Nationalsozialismus dann die Gau-Frauenschule untergebracht. Älteren Zwischenahnern ist das Gebäude als private Oberschule bzw. Progymnasium bekannt, dem Vorläufer des Gymnasiums Bad Zwischenahn-Edeweicht. Die Ursprünge des heutigen Hotels „Fährhaus“ gehen auf die Anlegestelle zurück, von der aus der Wirt des Kurhauses Dreibergen seine Gäste mit dem Schiff übersetzen ließ. Als „Ufergarten“ wurde der Bereich erstmals in den 1950er Jahren gestaltet. Erste Kurkonzerte fanden hier in einem Musikpavillon statt.

1907	Bau der Villa Feldhus
1909	Bau des Fährhauses
1926	Dr. Wilhelm Wisser betreibt in der Villa Feldhus ein Herzsanatorium
1933	Verlegung der NS-Frauenschule von Dreibergen in den Ufergarten
1948	Eröffnung des Progymnasiums
1955	Erstes Kurkonzert im neu geschaffenen Ufergarten
1966	Abbruch des Progymnasiums



Fährhaus, Zwillingsvillen und Villa Feldhus aus Blickrichtung Kirche gesehen

Postkarte 1928

Sammlung Klaus Harms, Klein Garnholt